
ANALES
DEL
INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

OFICINA:

Calle San Martín N.° 352—Casilla 487—Teléfono 3100

COMISIÓN DE REDACCIÓN

DON LEONARDO LIRA

DON CARLOS ALLIENDE

» FRANCISCO LEIGHTON

» FRANCISCO CRUZ

DON ARMANDO ROJAS

NECROLOGIA

ING. ANTONIO OLYNTHO DOS SANTOS PIRES

† Marzo de 1925.

Ha fallecido en Río Janeiro el distinguido ingeniero señor Antonio Olyntho dos Santos Pires.

Nació el ingeniero Olyntho el año 1860 en la ciudad del Cerro, Estado de Minas Geraes.

Recibió su diploma de ingeniero en la Escuela de Minas de Ouro Preto, en 1882.

Propagandista de la República, cuando ésta se proclamó, abandonó, en 1889, la dirección del Diario "O Movimento", para desempeñar el cargo de Gobernador de su Estado natal, Minas Geraes, por nombramiento del Gobierno provisional.

Electo diputado a la Asamblea Constituyente, lo fué también en las dos primeras legislaturas ordinarias del Congreso Nacional. Durante la presidencia de Prudente de Moraes fué nombrado Ministro de Agricultura, Vías y Obras Públicas, en cuyo cargo prestó a su país importantísimos servicios.

Director General de Telégrafos.

Formó parte de la representación brasileña en la Exposición Internacional de San Luis en Norte América.

Presidente del Directorio ejecutivo de la Exposición Nacional del Brasil de 1908.

Presidente de la Comisión brasileña en el Congreso Sudamericano de Ferrocarriles celebrado en Buenos Aires el año 1910.

Presidente del Instituto Politécnico de Río Janeiro.

Presidente de la Comisión organizadora y Presidente de honor del Segundo Congreso Sudamericano de Ferrocarriles, realizado en Río Janeiro en 1922.

Presidente de la Comisión organizadora de la Exposición Internacional del centenario del Brasil.

Socio de casi todas las asociaciones técnicas, científicas y patrióticas.

Deja interesantes y valiosos trabajos, muy apreciados por la importancia de los asuntos y la competencia con que fueron expuestos.

Los delegados chilenos que representaron a Chile ante el Segundo Congreso Sudamericano de Ferrocarriles realizado en Río Janeiro en 1922, tuvieron oportunidad de relacionarse muy especialmente con el señor Olyntho, demostrando en toda ocasión un alto espíritu de solidaridad americana y exteriorizaciones de afectos con los ingenieros chilenos.

El señor Olyntho había sido elegido miembro correspondiente del Instituto de Ingenieros de Chile en Río Janeiro, en sesión solemne del 24 de Noviembre de 1922.

